

La disfunción eréctil a veces llamada impotencia o disfunción sexual puede ser difícil de diagnosticar y de tratar debido a que suele ser causada por otros trastornos físicos aparentemente no relacionados. investigaciones médicas recientes han demostrado que la mayoría de los casos de disfunción eréctil no son causados por la falta de virilidad o masculinidad, sino una condición médica simple, diagnosticable, y tratable. Aquí está una corta carrera hacia abajo en los trastornos físicos que están más relacionadas con el motivo de la disfunción eréctil. En muchos casos, el tratamiento de estos trastornos puede aminorar o eliminar los síntomas de la disfunción sexual masculina. Disminución del flujo sanguíneo es el culpable número uno en la mayoría de los

casos de disfunción eréctil. Esto significa que la sangre no fluye de manera eficiente a través del cuerpo, incluyendo la sangre que fluye hacia el pene durante la excitación sexual. Hay varias condiciones médicas que pueden conducir a la alteración del flujo sanguíneo. Estos incluyen: diabetes, presión arterial alta, endurecimiento de las arterias, problemas cardíacos, y otra del corazón o condiciones médicas relacionadas con la sangre. Los incidentes de la disfunción eréctil a menudo aumentan con la edad. En los adultos mayores, se estima que casi el 40 por ciento de los casos de disfunción eréctil son el resultado del endurecimiento de las arterias o aterosclerosis.

Trastornos nerviosos también causan la disfunción eréctil. El sistema nervioso juega

un papel importante en la determinación de cómo nuestras vidas sexuales juegan fuera. El daño al sistema nervioso en cualquier parte del cuerpo puede resultar en disfunción eréctil. daño al sistema nervioso puede ser contraído por lesiones de la médula, accidentes cerebrovasculares, la enfermedad de Parkinson y otros trastornos neurológicos. Cuando el sistema nervioso está dañado, el cerebro ya no puede ser capaz de enviar las señales y mensajes que transmiten la excitación sexual.

trastornos endocrinos son también comúnmente relacionados con la disfunción eréctil. problemas endocrinos pueden incluir niveles bajos de hormonas, en particular los niveles bajos de testosterona. trastornos endocrinos también se producen en la glándula pituitaria. A medida que los

hombres envejecen, su cuerpo produce menos y menos testosterona. Por más que uno por ciento menos cada año. Esta reducción en los niveles de testosterona puede hacer que los hombres de experimentar incidentes más frecuentes de la impotencia sexual a medida que envejecen.

Otros trastornos físicos comúnmente relacionados con la disfunción eréctil incluyen trauma en el área pélvica. El pene es sensible. Cualquier lesión, el crecimiento, la cicatrización, o calcificación puede dar lugar a la disfunción sexual.

Otros trastornos físicos que pueden contribuir a la disfunción sexual incluyen insuficiencia renal crónica, la enfermedad de Alzheimer, enfermedad pulmonar obstructiva crónica e insuficiencia hepática.

De manera más general, cualquier trastorno que causa estrés a cualquiera de los sistemas del cuerpo puede dar lugar a casos de disfunción eréctil. El éxito del tratamiento de estas enfermedades aparentemente no relacionadas a menudo puede permitir que el paciente recupere gran parte de su capacidad sexual.

[Source](#) by [Peter Somerville](#)